



ゆ う き
友 絆

生徒と教師の合い言葉

～気づき、考え、実行する～

裏磐梯中学校だより 平成29年11月号

http://www.kitashiobara.gr.fks.ed.jp/?page_id=32

発行者：校長 岡崎 秀一

地域に学び、地域で育てる



裏磐梯中学校の特徴は、地域に学び、地域とともに、地域で子どもたちを育てることができることです。11月10日（金）は、裏磐梯文化祭が行われました。本校も、午後から参加し、全校合唱を披露しました。また、



有志による火の山太鼓演奏、よさこい演舞も披露しました。他団体の踊りにも参加し、大いに盛り上げました。



11月16日（木）は、1年生がデイサービスセンターを訪問しました。センター利用者さんとのふれあいを通して、高齢者に対する理解を深めることができました。



11月14日（火）は、村人権擁護委員3名の方が来校し、人権擁護教室を行いました。原発避難時のいじめや人種による差別についてのDVDを観て、人権



について考える機会をいただきました。

今までも、たくさんの方で地域の方々のお力を借りて、学校行事を進めてまいりました。全校生徒が34名と小規模校であります。地域の方々や村外の人たちとのふれあいを通して、生徒たちは確実に成長していると感じることが出来ます。改めて地域の方々に御礼を申し上げるとともに、今後ご協力ご支援を賜りたいと願います。



各種大会・コンクールで活躍

11月19日（日）、ふくしま駅伝大会に本校から3名の選手が出場しました。7区に生江 岳くん（2年）、9区に鳥羽愛梨さん（1年）、15区に平尾暁絵さん（1年）が出場し、素晴らしい走りを見せてくれました。それ以外にも、選手のサポートや応援に本校生徒が参加し、北塩原村チームの支えになりました。

○ 文化面でも活躍しています。

バドミントン

11月11
・12日、福
島県中学生

新人バドミントン競技大会が行われ、男子団体と個人戦に出場しました。男子ダブルスで大堀竜幸くん・大森遥叶くんペアが3位、女子シングルスで星夢さんが5位入賞を果たし、12月に青森県で開催される東北大会に出場します。



裏磐梯防犯標語コンクール

- 最優秀賞 「犯罪は 家族の絆を こわしてく」
2年 生江 岳くん
- 優秀賞 「気をつけよう ルールを守る 私から」
2年 大堀竜幸くん
- 入選 「続けよう 笑顔あふれる 平和な村」
2年 穴澤希未さん

青少年健全育成標語

- 最優秀賞 「あいさつは 地域をつなぐ 合い言葉」
1年 佐藤雄大くん